
――職場の業務について教えてください。
　人事第一部は、私が所属する採用チームと、社員
教育を担当する人材開発チームで構成されていま
す。採用チームは中途入社の採用を行うキャリア採
用担当と新卒採用担当とに分かれ、採用計画に基づ
き採用活動に取り組んでいます。

――ご自身の担当業務を教えてください。
　新卒採用担当として説明会や選考会、面接の運営
等に携わっています。昨年9月に異動してきたので、
現在進行中の2016年度採用が私にとって初めての
経験。10月には内定式を予定しており、1年掛かりの
取り組みも大詰めを迎えています。最後の一頑張り

というところですが、すでに2017年度の採用に向け
ての準備も始まっています。

――業務を遂行する上でのモットーを教えてくだ
さい。
　物流の仕事はチームで行うことがほとんどです。
もちろん人事の仕事も同様で、周囲の人たちの協力
なしでは成り立ちません。そのため、業務を進める
上では、常に周囲への気配りを忘れないよう心掛け
ています。現場にいた頃、上司から「職場では社員も
パートさんも派遣さんも同じ。感謝の気持ちを大事
に、仕事を『やってもらっている』のではなく、『やっ
ていただいている』と考えなさい」と教えられ、その
通りだと気付かされた経験があります。それ以来、
周囲の人たちが気持ち良く仕事ができるよう、職場
の雰囲気づくりにも気を使うようにしています。

――仕事に対するやりがいを教えてください。
　就職は人生における一大事。その意味では、採用
も人の人生にかかわる責任ある業務です。学生の皆
さんと接していると、事あるごとに私たちが担う責
任の大きさを痛感しますが、かえってやりがいにも
なっています。たとえ縁がなかった学生にも、「鈴与
は良い会社だな」と思っていただければうれしいで
すね。だからこそ、一人ひとりに対して誠心誠意で
対応するように心掛けています。

第７回

PROFILE
2012年入社。愛知県名古屋市出身。東扇島物流センター、大黒物流センターに
勤務し、お客様の窓口として現場監督業務に携わった後、2014年9月現職に。
社会人になったのを機にアウトドア派に転向。休日はジョギングや大好きな
野球・バスケ観戦を楽しむ。ごひいきチームは中日ドラゴンズ。

このコーナーは、会員企業をたずね、物流業界で働く若手社員に業務内
容や、職場の取り組み、個人の抱負などを語ってもらうコーナーです。

会員企業をたずねる
若手の力、若手の声

人事第一部
採用チーム

鈴木 愛さん

鈴与株式会社

海外研修（中国）にて、現地スタッフ、同期の皆さんと
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就職活動中の学生たちに説明する鈴木さん

会社概要

鈴与株式会社

本社所在地：静岡県静岡市清水区入船町11-1
創　　　業：享和元年（1801年）
設　　　立：昭和11年（1936年）
資　本　金：10億円
代　表　者：代表取締役会長兼社長　鈴木　与平
国　内　拠　点：苫小牧、仙台、常陸那珂、宇都宮、伊勢崎、浦安、東京、川崎 他
海　外　拠　点：シカゴ、アトランタ、コロンバス、アグアスカリエンテス 他

【事業概要】
　1801年、清水港で初代鈴木与平が「廻船問屋 播磨屋与平」を創
業。以来200年余の長きにわたり、静岡を起点に多様な事業を展開
する企業グループとして成長してきた。「共生」を精神基盤とし、「国

――鈴与を一言で例えると。
　当社の企業理念である「共生（ともいき）」だと思
います。「共生」とは、社員をはじめお客様、地域社会
とともに生きることであり、お互いを認め合った自
立した者同士の結びつきです。私たち社員もその志
に共感しているため、社内のチームワークも良いで
すね。その一方で、社員一人ひとりは個性的な人が
多く、職場では個性のぶつかり合いによる化学反応
があちらこちらで起こるため、それも刺激になって
います。

――仕事を遂行する上で、課題や力を入れている取
り組みなどはありますか。
　一人でも多くの学生に物流のおもしろさを知っ
てもらいたいと思っていますが、業務のほとんどが
BtoBである物流業界は、ほかの業界に比べて一般
の方々と接する機会が少ないのが現実です。学生に
物流のイメージを聞いても、「男性社会」「体育会系」

「重労働」といった答えが多く、物流の良さが十分に
伝わっていないことを痛感しています。しかし、仕
事を通じてさまざまな業界とかかわられるのも物
流ならでは。当社を訪れる女子学生に海外志向が強
い人が多いように、世界を舞台に仕事ができる魅力
もあります。
　また、物流センターにいた頃、買い物に行った先
で自分が扱っていた商品を見かけ、自分の仕事が人
の生活にかかわっていると実感したことがありま
す。物流は目に見えませんが、社会を裏から支えて
いる「縁の下の力持ち」的な存在。そうした魅力を一

人でも多くの学生に伝えたいですね。同時に、物流
連の活動等を通じて、広く社会に伝える取り組みに
もかかわっていきたいと思います。

――今後の抱負や目標を教えてください。
　当社の女性総合職はまだ少人数で、モデルケース
もありませんが、先に道を開いてくださった先輩
方のおかげで年を追うごとに人数も増えています。
私もその一人として、先輩や後輩たちと協力しなが
ら、当社における女性総合職のモデルケースを築い
ていければと思っています。将来のことはまだ分
かりませんが、結婚し出産しても働き続けたいです
ね。それだけ物流の仕事は面白いと思います。その
面白さを、これからもどんどんアピールしていきた
いです。

――ありがとうございました。

際物流、国内輸送・倉庫保管、流通加工、港湾物流」を軸にサービス
を展開。さまざまな業種・業態のお客様へ「物流」を切り口としたソ
リューションを提案している。

学生の皆さんに
物流の魅力を

アピールしたいです！
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